

viernes 7 de mayo de 2021

La Laguna se suma a los actos de conmemoración del Día Mundial de Cruz Roja y de la Media Luna Roja

La Corporación agradece la “ingente labor en primera línea” durante el confinamiento por las más de 1.200 personas voluntarias de esta organización en el municipio



El Ayuntamiento de La Laguna se ha sumado hoy a las acciones internacionales de conmemoración del Día Mundial de Cruz Roja y de la Media Luna Roja con un acto institucional en el que se izó la bandera de esta organización y se puso en valor el trabajo desarrollado por los más de 1.200 voluntarios y voluntarias de esta entidad en La Laguna, con un recuerdo especial a la “ingente labor realizada en primera línea” durante el confinamiento, con la puesta en marcha del albergue y la atención de las necesidades básicas de centenares de personas en situación de

vulnerabilidad. Además, el municipio se adhiere a la iniciativa de Cruz Roja Canarias y este sábado iluminará de rojo la fuente de la plaza del Adelantado y la fachada principal del Ayuntamiento.

Así lo manifestó el primer teniente de alcalde y concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, quien resaltó “la sensibilidad unánime de todos los grupos políticos y de todas las personas que conforman este Ayuntamiento con respecto a la situación que hemos vivido en 2020. Hemos tenido a todo el mundo trabajando codo con codo, ayudando para que sea posible sobrellevar una situación socioeconómica tan complicada como la que hemos vivido, como la que seguimos viviendo y, desde luego, Cruz Roja ha tenido un papel fundamental”.

Ascanio agradeció a esta organización humanitaria su labor en el municipio en nombre de la Corporación municipal, que estuvo representada en este acto por el edil de Hacienda Recursos Económicos y Seguridad Ciudadana, Alejandro Marrero; la concejala de Mercados y Fiestas, Carla Cabrera, y los ediles de los grupos municipales del Partido Popular, Elsa María Ávila; de Coalición Canaria, Carmen Luisa González, y de Ciudadanos, Juan Antonio Molina.

El presidente y la directora técnica de la Asamblea de Cruz Roja en La Laguna, Fernando Galván y Esther Sosa, encabezaron la representación de esta organización humanitaria, que lleva más de un siglo en el municipio y que desarrolla su labor en múltiples ámbitos, como la inclusión social, juventud, mayores o socorro, así como para “ayudar a todas las personas que sufran, detectando las nuevas situaciones de vulnerabilidad, nuevas necesidades sociales y ofrecer una respuesta”, destacó Galván, quien recordó que “nuestros principios fundamentales son la humanidad, imparcialidad, neutralidad, independencia, carácter voluntario, unidad y universalidad. Vamos a trabajar con todo el mundo, de cualquier género, etnia, edad y sin ningún tipo de discriminación”.



Ascanio añadió que “tenemos la suerte de contar en nuestro municipio, en La Concepción, con un espacio de acogida, de atención y de calidad humana, que irradia a muchos proyectos, a muchas iniciativas de ayuda a todos los colectivos vulnerables. Son un ejemplo de tantas y tantas personas de La Laguna que dedican parte de su tiempo a ayudar al prójimo. Esperamos poder tener la oportunidad, más pronto que tarde, de no solo celebrar el esfuerzo que se está haciendo, sino también los éxitos y la mejora de la calidad de vida de las personas. Y es palpable que el esfuerzo de Cruz Roja está permitiendo a muchas familias de La Laguna poder salir de situaciones muy complicadas y mejorar sus condiciones de vida”.

Cada 8 de mayo desde 1948 se celebra el Día Mundial de la Cruz Roja y la Media Luna Roja, fecha que se instauró tras la Segunda Guerra Mundial y en la que se conmemora el nacimiento, hace casi dos siglos, del que se considera el fundador de esta organización humanitaria, Henry Dunant, cuya labor humanitaria y de pacificación fue reconocida en 1901 con el primer Premio Nobel de la Paz. Cruz Roja hoy está presente en 192 países y cuenta con 14 millones de personas voluntarias en todo el mundo.